



# なかよし



令和元年度 6月 面川報徳保育園うめ2組 2歳児



初夏の風が、園庭を吹き抜ける季節となりました。うめ2組のお友達は、毎日、元気いっぱいに過ごしています。お天気の良い日には園庭で砂遊びを楽しんだり、みんなで手をつなぎ、園の周りをお散歩しています。小さな草花や虫などたくさんの出会いににっこり！そよ風に乗ってやって来るときめきは、子どもたちに優しいほほえみを届けてくれます。

遊んだ後の手洗い、お着替えも少しずつ習慣づいてきました。トイレトレーニングでは、パンツやズボンを自分で履こうとするようになり、うまくできなくても真剣な表情で何度も挑戦する姿が見られるなど成長真ただ中の子どもたちです。一人ひとりの成長を優しく見守りながら、焦らずゆっくり進めて行きたいと思います。

食事面では、トレイを使っの食事となり、スプーンやフォークの使い方も上手になってきました。また、食べる意欲や楽しさを損なわないようにしながらも、好きなものだけを先に食べず、「ごはん、おかずね〜」などと声を掛けたり、和やかな雰囲気楽しく食事できるように配慮していきます。

季節がら、雨のため室内で過ごすことも多いかと思いますが、工夫しながら楽しく過ごしていきたいと思います。



## おねがい



- ※危険防止の為、爪は、こまめに切りましょう。
- ※体調が悪い時には、登園時や連絡帳でお知らせ下さい。
- ※毛布からタオルケットへの交換をお願いします。
- ※お着替え用の衣類には、**記名**をお願い致します。



## 今月の予定



**3日(月)交通安全指導**

**6日(木)避難訓練・尿検査提出日**

**7日(金)ちまき作り**

**13日(木)誕生会**

**17日(月)防犯教室**

**18日(火)歯科検診**



## 春の合同遠足



たのしかったね〜

あれ、水いぼかな？と思ったら・・・

水いぼ【伝染性軟属腫】は、ウイルスの感染が原因で、接触により感染します。胸やお腹など皮膚の薄い所、脇の下にできます。かゆみを伴う場合があり、かき壊してとびひになることもあるので、早めの受診をおすすめします。